

Der Nikolaus besuchte die 1. Klassen der Grundschule Freilassing



Pünktlich am 6. Dezember, seinem Namenstag, besuchte der Nikolaus die 1. Klassen der GS Freilassing. Feierliche Stimmung herrschte in den Klassenzimmern als es an der Tür klopfte und der beeindruckende Heilige Nikolaus mit seinem Bischofsgewand eintrat. Über jede Klasse wusste er treffend etwas aus seinem dicken goldenen Buch zu berichten. Sehr viel Positives war da zu hören, zum Beispiel, dass die Kinder schon viele Buchstaben gelernt haben, einige Wörter schon lesen und sicher bis 10 rechnen können. Die Klassen trugen passende Lieder und Gedichte vor und jedes Kind, mit Namen aufgerufen, erhielt schließlich ein volles Säckchen, in dem natürlich auch ein Schokoladennikolaus nebst Äpfeln und Nüssen nicht fehlen durfte. Mit guten Wünschen an die Kinder und Lehrer endete dann der diesjährige Nikolausbesuch bei den Schulanfängern an der Grundschule Freilassing.



06.12.2019